



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

ERICK BELLEFLEUR NOMMÉ CHEF DE LA DIRECTION CHEZ INNOTEX

Montréal (Québec), le 18 février 2025 – Louis Carpentier, président exécutif du conseil d'administration, a le plaisir d'annoncer la nomination de Erick Bellefleur au poste de Président-directeur général de l'entreprise, à la suite de la retraite de Claude Barbeau prévue en avril 2025.

Erick cumule plus de 30 ans d'expérience en direction générale, en planification stratégique et en développement des affaires, avec un fort accent sur la croissance et l'innovation dans le secteur industriel manufacturier. Plus récemment, Erick a occupé le poste de vice-président principal de la division hors route de Michelin et de PDG de Camso Inc., un fabricant québécois de pneus hors route et de chenilles en caoutchouc. Son expérience est vaste et couvre autant la fabrication, le marketing, la recherche et le développement (R&D), la chaîne d'approvisionnement, les ventes B2B et les fusions et acquisitions à grande échelle. Erick a fait ses preuves dans la transformation d'entreprises grâce à l'efficacité opérationnelle, la croissance stratégique et des initiatives axées sur les clients.

« Nous sommes ravis d'accueillir Erick pour diriger INNOTEX vers sa prochaine phase de croissance majeure. Il a œuvré au sein d'organisations qui partagent des valeurs et des systèmes similaires à ceux d'INNOTEX. C'est un leader charismatique et un joueur d'équipe. J'ai très hâte de travailler avec lui », a déclaré Louis.

« INNOTEX a démontré sa capacité à innover grâce à ses employés passionnés par servir leurs clients. Offrir des vêtements de protection pour les pompiers et les premiers répondants est une noble mission et je suis honoré de diriger cette équipe vers un avenir prometteur », a déclaré Erick.

Claude Barbeau a ajouté : « Ce fut un immense honneur de diriger INNOTEX au cours des 10 dernières années, cette entreprise exceptionnelle a un avenir prometteur. Je me réjouis de pouvoir maintenant passer plus de temps avec ma famille, de voyager et de continuer à soutenir INNOTEX. Je tiens à remercier sincèrement tous mes collègues avec qui j'ai eu le privilège de travailler et de diriger au fil des ans — rien de ce que j'ai accompli n'aurait été possible sans eux. Un merci particulier à tous les employés qui, avec un savoir-faire et un dévouement remarquables, fabriquent nos produits chaque jour. »

« Erick entre en fonction le 18 février 2025 et travaillera en collaboration avec Claude pour assurer la transition vers cette nouvelle étape de leadership chez INNOTEX. Au nom de toute l'équipe de INNOTEX, je tiens à remercier Claude pour ses contributions majeures au cours des 10 dernières



années. Il a notamment renforcé l'innovation de l'entreprise en lançant plusieurs produits phares et en menant une refonte de la production, contribuant ainsi à notre croissance soutenue. Nous lui souhaitons une retraite aussi enrichissante et épanouissante que sa carrière. », a renchéri Louis.

À propos d'INNOTEX

Fondée en 1999, INNOTEX se spécialise dans la conception, le développement, la fabrication et la distribution d'équipements de protection contre les incendies, d'équipements de sauvetage multifonctionnels et plus légers, ainsi que de cagoules et de gants de protection. Nous sommes fiers de pouvoir concevoir et fabriquer au Canada des habits de protection pour les pompiers canadiens. Pour en savoir davantage à propos d'INNOTEX, visitez le <https://innotexprotection.com/fr/>

– 30 –

Source :

Lollie Gagnon
Vice-présidente, Marketing-Communications
INNOTEX
819-678-1007
lollie.gagnon@innotexprotection.com